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1 2 Timóteo 3:16 

Toda a Escritura é dada por inspiração de Deus, e proveitosa para doutrina, para redargüir, 
para corrigir, para instruir em justiça. 
 

2 Agora, antes de lermos nossa próxima Escritura, eu quero que você observe que toda a 
Escritura não é para a fé passiva. Ela não é para que você possa dizer: “Eu sei mais do que o sujeito ao 
lado. Não é para isso que serve a Escritura. A Escritura é dada para produzir algo em você, não 
simplesmente para você poder se sentar e assistir algo. Mas a Escritura é para produzir algo. Produzir 
o quê? Produzir repreensão, produzir correção, produzir instrução em “sábia justiça”. Portanto Ela não 
é dada somente para que você saiba algo que os outros não sabem. Ela é dada para produzir Cristo no 
indivíduo. Pois no princípio era o Verbo, e o Verbo é Deus, e o Verbo se faz Carne, tornou-Se carne 
em Cristo Jesus e que está suposto a tornar-Se vossa carne. 
 

3  2 Coríntios 4:1 
Por isso, visto que possuímos este ministério, conforme a misericórdia que temos recebido, 

não desfalecemos; antes, rejeitamos as coisas ocultas da desonestidade, não andando de maneira 
enganosa, nem falsificando a Palavra de Deus; mas pela manifestação da verdade nos recomendamos 
à consciência de todo o homem na presença de Deus. 

 

4  A Palavra de Deus não é dada a nós para ficarmos brincando. Ela é dada a nós para a correção 
e para a edificação de um templo para o Espírito Santo habitar. O ministério nunca é dado para reter a 
verdade ou suprimi-la porque ela não se encaixa na teologia deles. Nem deveriam eles jamais evitar a 
Escritura por temer que as pessoas pudessem ir para o fanatismo. Se você dividir a Palavra da Verdade 
corretamente você não precisa temer o fanatismo. Tenho conversado com ministros que dizem: “Eu 
não ensino sobre o Espírito de Adoção porque as pessoas podem se enfurecer com isso”. Como pode 
uma pessoa se enfurecer com a compreensão da obediência na Filiação? Há uma divisão correta e uma 
divisão errada, mas quem no mundo que sabe melhor terá medo de ensinar uma divisão correta da 
Palavra? Na verdade essa é a responsabilidade do pastor, de ensinar as pessoas para que não se 
desviem. 
 

5 Necessário Vos é Nascer de Novo (31/12/1961) § 28 
 Portanto, é obrigação nossa como pastores, ver que este rebanho esteja alimentado e 
alimentado corretamente, porque o Deus Todo Poderoso requererá seu sangue de nossas mãos. No 
dia do julgamento nós responderemos por você. Então, vendo esta grande e tremenda 
responsabilidade que é colocada sobre nós, e Deus tem nos dado pessoas que nos amam e que vem 
para nos ouvir, então nós deveríamos passar nosso tempo constantemente zelando por suas almas. E 
quando a primeira coisinha que víssemos surgir que não fosse correta, é nossa obrigação vir àquela 
pessoa, porque nós somos pastores cuidando daquela ovelha. E se eu vejo aquela ovelha comendo a 
erva daninha que irá matá-la, é melhor que eu a coloque longe daquela erva; lance a erva para longe 
dela, de tal forma que ela não chegue a ela porque ela irá matar a ovelha. E é sabido nos países 
ocidentais uma erva que um – um animal pode comer, e é chamada de marijuana, eu não sei se 
alguém já ouviu acerca dela ou não, marijuana. Sim. Um cavalo pode comer aquilo, e você realmente 
nada pode fazer por ele. Ele se torna louco. Você não pode pôr uma sela sobre ele, e você nada pode 
fazer com ele. É chamado “marijuana”. E você deve manter os seus... seus rebanhos longe dessa 
erva. E se acontecer de um cavalo comer alguma coisa... Se um cavalo, melhor, comer algo que o 
lance nesta condição, a este espasmo, ora, você seria um vaqueiro muito ineficiente para deixar o seu 
cavalo comer uma erva venenosa. Isto mostra que você não se importa. E um pastor real, um servo 
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real de Cristo será um fraco exemplo de Cristo, ao ver a ovelha comer algo que a colocará afastada, 
ou a tornará um fora da lei diante de Deus, um quebrador de Sua Palavra, um violador de Seus 
mandamentos. Você não deveria fazer isto. Você deveria olhar isto bem de perto. 
 

6 Como pode a retenção da Palavra alguma vez ensinar as pessoas a dividi-La corretamente? 
Como pode a Palavra de Deus ser vista como veneno? Misture-A com o raciocínio humano e você irá 
híbridá-La; porém nós temos uma Palavra não híbrida nesta hora. Dá-lhes da maneira que ele A disse e 
deixe os resultados nas mãos de Deus. Eu não tenho medo de qualquer declaração que William 
Branham fez, nenhuma; porque eu sei que ele nos ensinou desta Bíblia que é a Palavra de Deus, e 
Deus sustentava o que ele dizia. E pensar que citar o nosso profeta ou esta Bíblia vai levar outros ao 
fanatismo mostra que não entendemos o que a Palavra de Deus está nos dizendo. O que acontece ao se 
crer em toda a Palavra? O que acontece nas mentes do ministério que acrescenta, ou até mesmo pior, 
tira? Vocês todos conhecem o alerta de Apocalipse 22 que o acrescentar traz as pragas e o tirar, tira o 
seu nome do livro da Vida. Por isso que é um dever nosso manejar bem a Palavra da Verdade e 
alimentar as ovelhas com o alimento espiritual no devido tempo. 
 

7  Paulo continua no versículo 3: 
Mas, se ainda o nosso evangelho está escondido (que quer dizer “encoberto”), para os que se 

perdem está escondido. (isso quer dizer que ele está encoberto) Nos quais o deus deste século cegou os 
entendimentos (obscureceu a percepção) dos que não creem, para que lhes não resplandeça a luz do 
evangelho da glória de Cristo, que é a imagem de Deus. Porque não nos pregamos a nós mesmos, mas 
a Cristo Jesus, o Senhor; e nós mesmos somos vossos servos por amor de Jesus.  
 

8 Então os que se perdem possuem um Evangelho que tem sido embranquecido e encoberto para 
que as pessoas não possam vê-lo por si mesmas. Agora, esta manhã eu gostaria de tomar o nosso 
sermão dos pensamentos de Jesus onde Ele disse: “Aquele que crê em Mim”. Agora, se você perceber, 
Jesus diz esta frase uma meia dúzia de vezes só no livro de João. Cinco vezes Ele diz: “Aquele que crê 
de1 Mim, e uma vez Ele diz: “Aquele que crê em Mim”. 
 

9 Agora, a primeira coisa que eu quero que você entenda sobre todas as vezes em que Jesus usa 
esta frase nessa meia dúzia de vezes, é que em cada ocasião que Jesus fala estas palavras o grego usa 
as mesmas palavras toda vez, com exceção daquela vez que está em João 6:47, onde o grego não diz 
“aquele que crê em Mim”, mas diz: “Aquele que crê” e assim vemos que o “em Mim” não foi usado 
aqui, enquanto que ele é usado em todas as outras. 

 

10 Então, vamos olhar para estes seis versículos para examinar a cada um esta manhã porque em 
cada um há uma bênção para o crente que crê, e eu quero que você não só reconheça qual é a bênção, 
mas eu também quero que você reclame essa bênção para si mesmo. Porque se você não reclamá-la 
para si mesmo, ninguém mais irá reivindicá-la para você. E enquanto eu listar estes seis versículos 
aqui para a sua visualização, eu quero que você veja que cada letra grega é a mesma, e ela nunca diz 
“aquele que crê de Mim”, mas particularmente diz: “quem crer em Mim”. E como podemos ver em 
cada utilização desta frase há uma bênção específica prometida para a pessoa que crê em Cristo Jesus. 

 

11 Agora vou lê-los primeiro e depois vamos examinar as promessas associadas em cada vez que 
Jesus usa essa frase. 
1) João 6:35 ? ?????? ??? ??? Quem crê em Mim nunca terá sede. 
2) João 6:47 ? ?????? Quem crê em Mim tem a vida eterna 
3) João 7:38 ? ???? ??? Quem crê em Mim do seu interior correrão rios de água viva 
4) João 11:25 ? ???? ?? Quem crê em Mim ainda que esteja morto viverá 
5) João 12:44 ? ???? ?? Quem crê em Mim crê Naquele que Me enviou 
6) João 14:12 ? ???? ?? Quem crê em Mim as obras que Eu faço também fará 
 

12 Agora vamos examinar primeiro João 6:35: “Quem crê em Mim nunca terá sede”. Agora, 
vamos ler toda a Escritura na sua totalidade. 
 

13 João 6:35 

                                                 
1 Do inglês “on” que pode ser “de”, “sobre” ou “em” – N.T. 
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E Jesus lhes disse: Eu sou o pão da vida; aquele que vem a Mim não terá fome, e aquele que 
crê em Mim nunca terá sede.  

Agora, esta promessa de nunca ter sede Jesus apresenta para o crente aqui, que também é dada 
ao crente em João 4:14 

Mas aquele que beber da água que Eu lhe der nunca terá sede, porque a água que Eu lhe der 
se fará nele uma fonte de água que salte para a vida eterna.  

 

14 Assim podemos ver que Jesus associa crer Nele com beber da água que Ele tem dado a nós. E 
depois de tudo, as Escrituras estão repletas de ilustrações onde a água representa não somente a Sua 
Palavra, em que somos lavados na lavagem da água pela Palavra (Efésios 5:26), mas também 
representa uma Palavra viva, ou uma palavra que é vivificada e cheia de vida, vida eterna, porque o 
Espírito de Deus está vivo dentro de Sua Palavra Viva. Pois Jesus disse em João 6:63: “Minhas 
Palavras são espírito e são vida”. E assim vemos que beber desta água viva produz também algo em 
nós. Ele diz: “A água que Eu lhe der se fará nele uma fonte de água que salte para a vida eterna”. 
 

15 Portanto, vemos que a promessa que Jesus dá ao crente na verdade afetará o crente de tal 
maneira que dentro do próprio crente em si, as mesmas águas de que ele creu ou tem bebido, beberá, 
porque é água viva, e essas águas vivas brotarão dentro dele e com elas a vida eterna. 

 

16 E na realidade a próxima vez que Jesus usa esta frase alguns versículos mais adiante no mesmo 
capítulo, dá a mesma promessa da vida eterna. Observe em João 6:47 que Jesus usa essa mesma frase 
de novo, e isso é exatamente o que Ele diz que vai produzir no crente. 

 

17 João 6:47 
Na verdade, na verdade vos digo que aquele que crê em Mim tem a vida eterna.  
Observe que o crente não somente recebe a Vida eterna ao tê-La recebido por beber dessa 

mesma água viva, (que é a Palavra de Deus e, literalmente a Vida-Espírito do próprio Deus), mas Jesus 
também nos diz que “aquele que crê em Mim ‘tem’, ‘ecoa’ a vida eterna”. 

 

18 Agora, é disso que essa palavra “tem” foi traduzida. No grego ela é a palavra “eco”, que 
significa a mesma coisa no idioma inglês. Ela significa “devolver” ou “refletir de volta da mesma 
forma como foi dado”. Significa também “repetição” ou “imitação”. Portanto, a natureza da semente 
ou a vida será repetida ou imitada na semente que sai da semente original. Então, quer se trate de 
frutos, vida ou de obras, ela irá produzir a mesma coisa porque é a mesma vida produzindo isso. 
Portanto não importa com que filho de Deus pareçamos, a semente do Filho de Deus irá produzir os 
resultados de filho de Deus todas as vezes, ou ela não é a mesma vida nela como era na semente 
original. 
 

19 Em Romanos 8 e Efésios 1 e Gálatas 4 e Hebreus 1, 3 e 7 todas estas Escrituras nos mostram 
que não apenas o padrão de comportamento está predestinado pela semente que recebemos, como 
disse o irmão Branham, mas se a semente do Filho de Deus estiver em nós, iremos produzir em nossos 
corpos a vida do Filho de Deus pois o irmão Branham disse que Jesus era a “semente exemplar” ou a 
“semente modelo”. E visto que Ele era a Semente Original e a lei da reprodução diz que “toda semente 
deve produzir segundo a vida que está na semente”, então se a Semente do Filho de Deus produziu um 
filho obediente na semente original Ela também irá produzir filhos obedientes nas outras sementes que 
estavam na semente original para começar e surgir dessa semente original para outras sementes que 
possuíam a mesma origem como da semente original. 

 

20 E é por isso que Jesus nos diz que crer Nele é receber as águas da vida. Então é por isso que 
Ele ainda nos diz que essas águas brotarão para a vida eterna, porque são águas vivas, e não água 
estagnada. 

 

21 Na próxima vez que Jesus usa essa mesma frase Ele nos promete em João 7:38: “Quem crê em 
Mim do seu interior correrão rios de água viva”. Agora, até aqui vemos que Ele fez a mesma promessa 
e disse a mesma frase três vezes em três versículos diferentes, mas o significado de cada versículo tem 
sido basicamente a mesma coisa, e a mesma promessa também é dada a nós por crer Nele. 

 

22 Em João 7:38 ouvimos Jesus dizer novamente: “Aquele que crê em Mim, como diz a Escritura, 
do seu interior correrão rios de água viva”. 
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23 Portanto se os rios de águas vivas que Ele lhe deu para beber são recebidos em você através do 
ato de sua crença Nele, então aqueles rios de águas vivas não só saltarão para a vida eterna dentro de 
você, mas nesse processo de saltar para a vida eterna a promessa também nos diz que a água da vida 
deve também fluir de seu ventre, que é o seu coração. Isto significa literalmente que o seu próprio vaso 
não pode conter o que está crescendo dentro de você e que você deve compartilhá-lo com os outros. 
Agora, esta é uma promessa de Jesus para o crente, para aquela pessoa ou pessoas que em algum 
tempo possam ser. 
 

24 O que temos visto até agora é a mesma promessa feita várias vezes, e cada vez que ela é dada 
Jesus acrescenta um pouco a essa promessa, mostrando que a promessa em si está viva e que irá 
crescer dentro de nós. Cada vez que Jesus falava essa promessa ela crescia mais e melhor, da vida para 
a vida transbordante, para a Vida transbordando e fluindo do seu coração. 
 

25 Então, isso deve nos levar a fazer a pergunta: onde atua ou para quem atua esta vida que vem 
até nós e que tem brotado dentro de nós, e que agora está transbordando de nós? Para onde ela está 
indo? Onde esse fluir também atua? E a resposta também é encontrada no livro de Apocalipse 22:17: 

E o Espírito e a Noiva dizem... (Observe, o Espírito e a Noiva estão dizendo a mesma coisa. Ele 
diz isso e ela diz isto. Ela diz o que Ele diz porque ela está repetindo o que Ele disse. E por que ela diz 
a mesma coisa que Ele diz? Porque ela está ecoando a promessa que Ele deu para ela. E, portanto, 
como Ele disse a ela “Vem”, ela diz para quem tem sede a mesma coisa, ela diz “Vem”). E o que ouve, 
diga: Vem. 

 

26 Eu espero que você esteja captando o que está acontecendo aqui. A pessoa ou pessoas que 
ouvem a Noiva também vão dizer a mesma coisa que Ela disse, e não só elas vão dizer a mesma coisa, 
mas elas vão fazer o que elas estão dizendo também. E deixa que lhe seja uma sede que vem. Veja, 
eles não somente dizem isso, mas vivem o que dizem. Eles dizem “vem”, e então eles vem. 

 

27 E quem quiser, tome de graça da água da vida.    
Oh, como eu amo isso. Não é uma promessa apenas para uma pessoa. É uma promessa para 

quem quiser. Assim, vemos que os rios de água viva que vieram de Jesus entram na Noiva e depois 
Dela para quem estiver disposto a ouvir e crer no que Ela lhes diz, porque para começar Ela está 
repetindo a mesma promessa que Jesus falou. Isso é quando a Vida da Semente do Filho de Deus da 
Semente Original desce até às sementes que saem da Semente Original, pois cada semente dará à luz 
segundo a sua espécie. 

 

28 Agora, nós ainda não estamos examinando estas seis vezes em que Jesus faz uma promessa 
para o crente. Portanto agora que vemos que cada uma dessas promessas até agora diz respeito ao 
recebimento da Vida no crente, essa vida se edifica por dentro como uma fonte saltando para cima, e 
então vemos que a vida começa a transbordar no indivíduo e sai para outros. Não é isso que William 
Branham disse de que se trata a Vida Eterna? Ele não disse: “Vida Eterna é viver para os outros”? E 
não é exatamente o que vemos acontecer ao crente em Jesus? Ele diz que esta água viva entrará em 
você e produzirá vida eterna, mas depois ela começará a crescer em você e brotará, o que demonstra 
que ela está construindo célula sobre célula sobre célula, construindo, construindo, construindo, 
aumentando a cada batida de coração, até que você esteja tão cheio da Vida de Deus, que você não 
possa evitar, pois essa vida flui até que ela diga: “Do teu ventre correrão rios da vida”. 
 

29 Agora, a próxima vez que Jesus usa esta frase “Quem crê em Mim”, encontramo-Lo usando-a 
em João 11:25 

Disse-lhe Jesus: Eu sou a ressurreição e a vida; quem crê em Mim, ainda que esteja morto, 
viverá. 

 Novamente vemos neste versículo que a promessa para o crente é Vida, e que a Vida é mais 
poderosa que a morte. E mesmo que o crente vá para a sepultura, ainda assim esse rio da água da Vida, 
que não só brota dentro dele mas que também flui, vivificará o seu corpo mortal e a sepultura nunca 
poderia reter tal crente. 

 

30 Em João 12:44 diz: 
E Jesus clamou, e disse: Quem crê em Mim, crê, não em Mim, mas Naquele que Me enviou.  
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Agora, isso simplesmente está nos dizendo que o crente compreenderá que Deus é maior que o 
Seu Filho, e que Deus enviou o Seu Filho, e, portanto, a pessoa ou o crente que crê em Jesus não só crê 
em Jesus, mas também crê no Deus que enviou Jesus. 

 

31 E isso nos leva ao nosso último versículo onde Jesus usa a frase “aquele que crê em Mim”, e 
veremos isso em João 14:12, onde Jesus diz novamente “aquele que crê em Mim”. Agora, eu lhe 
mostrei do grego seis vezes em que as palavras gregas não eram “Aquele que crê de Mim”, como se 
este estivesse falando de apenas uma pessoa e que essa pessoa é do sexo masculino, mas as palavras 
usadas no grego são “Quem crê em Mim”, mostrando que não fala de apenas um, nem especificamente 
de uma pessoa do sexo masculino, pois Paulo disse que em Cristo não há macho e nem fêmea, nem 
escravo e nem livre, nem judeu e nem gentio. O crente é composto de todas as nações, línguas e 
gênero. O “crente” é um ou muitos que creem em Jesus Cristo e Ele é a Palavra viva. 
 

32 E isso não é só “Quem” no grego, mas em todos os outros idiomas, com exceção das traduções 
para o inglês, onde eles usam as palavras “ele” ao invés de “quem”. Na língua francesa está traduzido 
como “celui qui en moi Croit”, “quem crê em Mim” e a palavra “quem” significa qualquer que seja a 
pessoa ou pessoas, de modo que não é singular no grego e nem é singular no francês. Portanto ela fala 
de indivíduo ou indivíduos, sejam eles um ou muitos, mas não fala de apenas um só. 

 

33 Vemos a mesma coisa na língua espanhola. Em João 14:12 se lê “quem” porque não há um 
acento sobre o “e” na palavra “el” que faz “quem quer que seja” e não “ele”. E, portanto, ela não fala 
de uma pessoa, mas de um ser individual, seja quem for esse indivíduo ou indivíduos. 

 

34 E nós temos mostrado a você que Jesus prometeu a vida do crente, e não somente a Vida, mas 
Vida abundante, vida saltando e vida tão cheia que transborda para fora do crente porque o crente não 
pode conter todo esse Deus-Vida que tem se canalizado dentro e através dele. O crente é agora um 
canal do Espírito Santo pela Palavra de Deus. 

 

35 Tenho-vos mostrado que a frase “todo aquele que crê em Mim”, no original grego, traz 
promessas divinas de Deus para a Sua Semente. 

 

36 Há muitas vezes que falamos do indivíduo, mas não significa que exista somente um indivíduo 
de que estamos falando. Sabemos que Cristo veio para o indivíduo, mas não queremos dizer com isso 
que Cristo veio somente por um indivíduo. Portanto, não podemos aplicar o termo no singular só 
porque a tradução em inglês da Escritura fala de “ele” quando está de fato falando de “todo aquele”. 

 

37 Sabemos que quando Jesus usava a palavra estava endereçando ao indivíduo e não a um grupo, 
mas o grego nunca foi apresentado como um singular ou apenas um homem e William Branham o 
profeta de Deus disse que isso era singular. 

 

38 E se a palavra “ele”, usada na tradução inglês da frase “aquele que crê em Mim” fala de uma 
única pessoa a quem alguns acreditam que foi William Branham, então, se quisermos ser coerentes 
com as nossas leis de linguagem, cada vez que vemos essa frase “aquele que crê em Mim”, teríamos 
de concluir que todos aqueles seis versículos que eu li hoje de manhã, então, pela lei da linguagem, 
teria que se referir a apenas uma pessoa. Então se fosse esse o caso, haveria uma promessa de vida 
eterna para um só homem, e isso simplesmente não é nem o que as Escrituras dizem e nem o que o 
profeta de Deus nos ensina claramente. 

 

39 Portanto, com isso em mente, vamos examinar a sexta vez em que Jesus usou a frase “quem crê 
em Mim” e nós encontramos isso em João 14:12, onde é feita a promessa:  Em verdade, em verdade 
Eu vos digo, “aquele que crê em Mim”, (“quem crê em Mim”), as obras que Eu faço ele também fará; 
e maiores obras do que estas ele fará, porque Eu vou para o Meu Pai”. 

 

40 Agora, eu creio que a última parte deste versículo refere-se a um só homem, e sempre acreditei 
nisso não por causa de quaisquer regras de linguagem, mas simplesmente porque nenhum outro 
homem se qualificou para isto ao longo da história da igreja. Isso não quer dizer que nunca possa 
haver outros que se qualificarão na Nova Jerusalém ou na Terra Nova. Mas até onde a história tem 
registrado, nenhum outro homem se classificou para fazer as obras maiores exceto o irmão Branham. 
E já que Deus interpreta a Sua Palavra, fazendo-A suceder, creio que é seguro dizer que parte de João 
14:12 se manifestou. Portanto, uma vez que Deus tem interpretado esta segunda parte de João 14:12 
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quando no ministério de William Branham, estamos seguros de dizer a mesma coisa. Mas, não é isso 
que estamos aqui para esclarecer hoje. O que nós queremos aqui esclarecer é a primeira parte que são 
as obras, não as obras maiores, mas simplesmente as obras. 

 

41 Agora, tenho conversado com o irmão Vayle em duas ocasiões relativas a isto, e eu tenho 
várias testemunhas que viram que ele concordou comigo de que as “obras” e as “obras maiores” são 
duas coisas diferentes. Sei que um irmão questionou o que eu prego e que ele foi até o irmão Vayle, 
mas ele nunca perguntou ao irmão Vayle se ele acreditava que as “obras” e as “obras maiores” são 
iguais ou diferentes. Ele simplesmente perguntou se João 14:12 identificava o ministério do irmão 
Branham, e, claro, o irmão Vayle tinha que dizer que sim, porque ele faz as obras maiores. 

 

42 Mas esse questionamento só confunde a questão. A questão é: o que o irmão Branham diz 
sobre as obras que Jesus disse que estariam no crente?  Jesus disse em João 14:12: “Aquele que crê em 
Mim, as obras que Eu faço ele também fará”, e depois há um ponto e vírgula. Agora, se aceitarmos as 
regras gramaticais aqui, então temos que honrar este ponto e vírgula. Um ponto e vírgula significa uma 
marca de pontuação (;) usado para conectar orações independentes. Agora “independente” significa 
livre da influência ou controle da outra. Portanto, cada cláusula sendo separada por um ponto e vírgula 
significa que elas são independentes de influência ou controle ou de um outro, ponto final. 

 

43 Mas eu poderia dar pouca importância para as regras da gramática, porque de qualquer maneira 
o que me interessa é o que o irmão Branham disse sobre isso. Isso é o que eu quero saber. O que ele 
disse sobre João 14:12. E a questão se resume ao que está justificado, nesta hora, o ministério 
quíntuplo ou William Branham, o profeta vindicado de Deus. 

 

44 Então, de agora em diante todos nós concordamos que as obras maiores estavam no ministério 
de William Branham. Isso é um dado, e eu tenho cerca de 3 dezenas de citações sobre isso se você 
quisesse estudá-las. Mas eu não estou preocupado com esse ponto, porque a grade maioria na 
Mensagem concordará sobre esse ponto de que no ministério de William Branham Deus mostrou as 
obras maiores. 

 

45 Então, o ponto que eu quero encerrar nesta manhã tem lhe mostrado que toda vez que Jesus fez 
esta declaração “quem crê em Mim” havia uma promessa para os crentes. E São João 14:12 não é uma 
exceção a esta regra. A fala de Jesus “quem crer” era a mesma em todos os seis casos que 
apresentamos. 

 

46 Então vamos ler o que William Branham tinha a dizer sem eu acrescentar qualquer comentário, 
porque de qualquer maneira eu não tenho nada a acrescentar ao que ele disse, porque ele foi muito 
claro no que disse, e a menos que não possamos ler ou talvez não estejamos dispostos a ler o que ele 
disse, ele disse o que ele queria dizer e ele quis dizer o que ele disse. 

 

47 Agora, eu tenho mais de 30 citações ou digamos cerca de dois ou três de cada ano do início de 
seu ministério desde 1956 até 1965. Também irei adicionar as citações sobre as obras maiores neste 
estudo para aqueles que gostariam de fazer referência a eles. 

 

48 Mas, como não temos tempo para pregar tudo isso, vou adicioná-las às anotações do sermão, 
mas vou encerrar essa mensagem desta manhã com apenas um punhado. Se você quiser ver todos elas 
você pode simplesmente continue lendo depois de eu encerrar. 

 

49 Em 1964, foi feita uma pergunta ao irmão Branham em Perguntas e Respostas 3 COD 
(30/08/1964) § 167, 373 
 E cada crente verdadeiro fará as obras que Jesus disse, como declarado em São João 14:12 
(Não exatamente. Não): curar o enfermo, expulsar demônios, ressuscitar os mortos (Creio que isto 
não está São João 14, mas está tudo bem. Está em Marcos 16.), ou é isto somente para Elias? Deve o 
crente fazer tudo isto realmente? E se ele é realmente um verdadeiro crente, ressuscitará ele os 
mortos e fará grandes milagres? 
 Agora, isto é em meio aos crentes. Vê? Nem todos os homens têm estes dons, e isso não quer 
dizer que somente uma pessoa fará isto; haverá grupos de pessoas. Como por exemplo, o que 
aconteceria se tivéssemos uma mocinha aqui na igreja, ou um rapazinho, ou alguém que nós 
realmente amamos, e se a vida saísse deles. Toda a igreja se ajuntaria, e iria orar e jejuar: “Senhor, 
tenha misericórdia daquela criança”. Vê? Deus poderia ressuscitá-la. Quantos já leram os Pais 
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Niceianos e outros? Sabe, foi desta maneira que eles fizeram na igreja primitiva. Eles se ajuntavam, 
todos, sabe, e até mesmo ressuscitavam o seu pastor, às vezes, e outros assim, se Deus achasse por 
bem fazê-lo; porém eles o fizeram. 
 

50 Agora, se você puder ler, o irmão Branham disse aqui que nem todos os indivíduos terão essas 
obras, mas que isso estará no grupo de crentes, porém eu quero que você capte que ele também disse 
que nem tampouco será uma única pessoa. Ele disse: “Agora, isto é em meio aos crentes. Vê? Nem 
todos os homens tem estes dons, e isso não quer dizer que somente uma pessoa fará isto; haverá 
grupos de pessoas”. E depois ele disse: “foi desta maneira que eles o fizeram na igreja primitiva” . 
 

51 Agora, vamos olhar para uma outra citação do profeta vindicado de Deus. Agora, eu apenas me 
calarei e irei ler, porque não são em minhas palavras que você precisa crer, é no profeta vindicado de 
Deus que você deve crer. 

 

52 Abraão Fiel (15/04/1959) § 69 
Como você pode ser cego e não ver isso? “As obras que... Um pouco mais e o mundo não Me 

verá mais (o Espírito falando Dele), mas vós Me vereis, porque Eu (pronome pessoal), Eu estarei 
convosco, e em vós até o fim do mundo”, não apenas para os apóstolos, para o fim do mundo. “As 
obras que Eu faço vós também as fareis. Mais do que isso fareis porque Eu vou para o Meu Pai”. E 
então o Espírito Santo não estava somente em uma Pessoa; está em toda a igreja universal fazendo as 
mesmas obras que Jesus fez. Aleluia. Eu desafio o mundo a crer nisso. E você verá um reavivamento 
romper através deste país. Você verá a cura divina e o poder do Deus Todo-Poderoso. Ele está aqui 
agora. 

 

53 Para Que Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) § 45 
Agora. “As obras que Eu faço...” Deus está na Sua Igreja para continuar as Suas obras. É por 

essa razão que Ele enviou o Espírito Santo. Agora, Ele sabia disso. Ele sabia que isto não poderia ser 
feito daquela forma, então isto foi de outro modo... Então o Pai enviou o Filho; colocou tudo que está 
no Filho em você. E as mesmas obras que Ele fez, as mesmas obras agora que Jesus fez, você também  
fará, a Igreja. Não gostaria você de fazer as obras de Deus? Jesus disse: “Se você quer fazer as obras 
de Deus, creia em Mim.” Como você crê Nele? Você não pode fazer isto até que você tenha o Espírito 
Santo, porque ninguém pode dizer que Ele é o Filho de Deus. 

    
54 A Rainha de Sabá (10/07/1960) § 40 

A Bíblia diz que “Ninguém pode chamar Jesus de Cristo senão pelo Espírito Santo”. Se você 
nunca recebeu o Espírito Santo, você não sabe ainda que Ele é o Cristo. Lembre-se disso. Você só 
está caminhando em direção à luz. Você pode dizer: “Meu pastor disse isso”. Isso é verdade. “A 
minha Bíblia diz assim”. Isso é verdade. “Minha mãe disse assim”. Isso é verdade. “Minha igreja crê 
que é o Espírito Santo”. Isso é verdade, mas que tal você? Como indivíduo, você não sabe até que 
você tenha recebido isso. E quando você receber o Espírito Santo, então você é uma testemunha de 
que Ele está vivo para sempre. Agora, o Espírito Santo está dentro de você; agora, e depois observe-O 
como Ele opera. Se a Vida de Cristo está em você, Ela irá produzir a Sua Vida em você. “As obras 
que Eu faço vós também as fareis”. As mesmas obras, porque é a mesma vida. Se a vida em uma 
videira produz uma melancia, bem, o próximo ramo que sair, vai produzir outra melancia; toda vez 
ela será uma melancia. E se a igreja realmente está ancorada em Cristo, cada igreja vai escrever um 
livro de Atos por trás disso. Isto é exatamente correto, porque a primeira escreveu um livro de Atos 
por trás disso. Então, aí estamos nós.    
 

55 O Messias (17/01/1961) § 62 
Eles se parecem com ele. Eles agem como ele. Eles são sua carne, seu sangue, seu espírito. 

Amém. Esta é a maneira que é a igreja de Deus, Suas aguiazinhas, Seus pequenos messias. Eles se 
parecem com Ele; eles agem como Ele; eles pregam como Ele; eles fazem as obras que Ele fez. “As 
coisas que Eu faço, também as farás. Maiores do que estas, porque Eu vou para o Pai”. Amém. 
“Estes sinais seguirão Minhas aguiazinhas”. Amém. “Eles farão como Eu faço. Se Meu Espírito 
estiver neles, então eles farão exatamente como Eu faço. Se eles não fazem as obras que Eu faço, é 
porque Meu Espírito não está neles”. 

 

56 Aquele Que Está em Vós (10/11/1963) § 99 
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Mas aquele que está em você é Cristo. E, se Cristo está em você, as obras de Cristo você fará, 
se Cristo vive em você. Ele disse isso, São João 14:12: “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço 
também fará”. Se você estava em Cristo, ou se Cristo viveu em você... Então, Cristo é a Palavra. É 
isso? E o Verbo veio para os Seus profetas. Vê? E, se Cristo viveu em você, as obras de Cristo seriam 
feitas através de você, a vida de Cristo seria vivida através de você. As obras que Ele fez, a vida que 
Ele viveu, e tudo, isso viveria em você, como se Shakespeare, Beethoven, ou quem quer que fosse, 
vivesse em você. Se a Sua Vida... Mas se você ainda vive sua própria vida, então você fará as suas 
próprias obras. Vê? Mas se você está vivendo a Vida de Cristo, se Cristo está em você, “Aquele que 
está em vós é maior do que aquele que está no mundo”. Se suas dúvidas e frustrações sobre a 
promessa de Deus está em você, então, Cristo não está aí. Veja, você está apenas emocionado. Mas se 
a vida... Se Cristo está vivendo em você, Sua Palavra, Ele vai reconhecer a Sua promessa e Ele fará. 
Vê? Ele fará. 

 

57 A Palavra Falada é a Semente Original Parte 1(18/03/1962) § 89 
 As obras que Jesus fez – se um homem tem a Semente de Deus nele com o Espírito de Deus 
regando aquela Semente, as mesmas obras que foram manifestadas em Jesus, Ele sendo a Semente 
original de Deus, Sua morte traz você de volta à Semente original de Deus, e se o mesmo Espírito que 
estava dentro Dele está em você, então as mesmas obras serão manifestadas. Você não crê nisto? 
Tudo bem, vamos abrir em São João 14:12. Você diz: “Eu sou um crente, irmão Branham. Tenho 
certeza que sou um crente”. Tudo bem, eu verei se Jesus chamaria você de um, verei se a Palavra de 
Deus chama você de um. Na verdade, na verdade... (absolutamente, absolutamente)... vos digo que 
aquele que crê em Mim também fará as obras que Eu faço, e as fará maiores do que estas;  por que 
Eu vou para o Meu Pai. (...) Então as obras que serão manifestadas Nele são as mesmas... pois é a 
mesma Semente Palavra de Deus. O Filho de Deus foi a Sua Semente exemplar. E o que a Sua Vida 
era quando o Espírito foi derramado sobre Ele após o Seu batismo e o Espírito Santo vir sobre Ele, a 
própria vida que Ele produziu, aquela mesma irrigação do Espírito do Espírito Santo produzirá o 
mesmo tipo de vida, fazendo a mesma coisa que Ele fez, se é a mesma Semente. A Semente do Filho de 
Deus produzirá uma Semente do Filho de Deus. Agora, é uma vergonha para vocês mulheres com 
cabelos cortados. É uma vergonha para vocês pregadores que negam essa Verdade. 
 

58 A Fé Que Uma Vez Foi Entregue Aos Santos (10/06/1957) § 46 
Agora, se Jesus Cristo, o Filho de Deus, disse: “Estes sinais seguirão os que creem. As obras 

que Eu faço vós também fareis. Estas coisas que Eu faço, vós também fareis. Eu estarei convosco e em 
vós até o fim do mundo”, então os discípulos seguiram logo após Cristo, fazendo as mesmas coisas 
que Ele fez. É isso mesmo. Exatamente. Quando eles descobriram que Pedro e João eram homens 
ignorantes e iletrados... Eles não eram instruídos, nem eram eles inteligentes. Mas eles haviam 
tomado conhecimento de que eles haviam estado com Jesus, porque o Espírito que estava em Jesus 
estava neles fazendo as mesmas coisas que Jesus fez, tendo o mesmo tipo de um motivo. E tudo o que 
Jesus tinha, isso é o que eles tinham. Você não precisa ser inteligente, você não tem que ter uma 
instrução. Você apenas tem que ter um coração disposto. Deus envia a Sua fé, Seu poder. Fé é poder. 
E nós estamos a batalhar diligentemente por isso. 

 

59 A Fé Que Uma Vez Foi Entregue Aos Santos (10/06/1957) § 38 
Essa é aquela fé que uma vez foi entregue aos santos de que eles creem. Eles viram as obras de 

Deus. Eles sabiam que era Deus. Isso foi vindicado a eles. Jesus disse: “Se não faço as obras de 
Deus, então não creiam em Mim”. Mas Ele fez as obras de Deus. E Ele disse: “Eu não faço nada por 
Mim mesmo, até Eu ver o Pai fazê-lo primeiro. O que Eu vejo o Pai fazer, então o Filho faz 
igualmente”. Ele disse: “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço ele também fará”. Essa foi a 
Igreja. Cristo deixou isto para que a Sua Igreja tivesse o Seu Espírito. E o Espírito de Cristo 
realizará, e atuará e viverá como Cristo. Amém. Como podemos separar-nos, quando Cristo ensinou 
o amor fraterno: “Nisto todos saberão que vós sois a Minha Igreja”, quando tiverdes amor um pelo 
outro. 
 

60 Senhores, Queríamos Ver a Jesus (11/12/1957) §16 
Agora, os frutos de Cristo, quando Ele estava aqui na terra, as coisas que Ele fez quando Ele 

estava aqui na terra, Ele prometeu que seria feito por Sua Igreja depois que Ele A deixasse. “As obras 
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que Eu faço, vós também as fareis; maiores obras do que estas fareis, porque Eu vou para o Meu 
Pai”. “Maior”, se alguém conhece o grego, sabe que a palavra “maior” não significa que seria em 
termos de qualidade; isso significa em quantidade. Em outras palavras, seria: “Mais do que estas 
fareis”, seria dessa maneira que nós leríamos. “Mais do que estas fareis, porque Eu vou para o Meu 
Pai”. Ótimo, porque ninguém poderia fazer qualquer obra maior do que Ele fez, porque Ele 
ressuscitou os mortos, Ele – Ele parou a natureza. Ele fez tudo o que poderia ser feito. E Ele parou o 
mar revolto, fez os ventos se acalmar, ressuscitou os mortos depois de estarem corrompidos na 
sepultura, e – e ninguém poderia fazer mais em qualidade. Mas sendo que o Seu Espírito viria para a 
Igreja e que chegaria, seria uma igreja universal, em todo o mundo, e eles poderiam fazer mais das 
mesmas coisas que Ele estava fazendo. 
 

61 Jesus Cristo é o Mesmo (23/03/1958) § 55 
A Bíblia diz, Jesus disse: “Eu sou a videira, vós sois os ramos”. A videira não dá fruto, o ramo 

produz fruto. E o ramo produzirá o fruto da videira em que está ligado. E eu peço a qualquer 
estudioso das Escrituras para me mostrar onde Cristo alguma vez organizou uma igreja ou fez uma 
organização, quando Ele alguma vez disse que um determinado grupo de credos faria isso? Ele disse: 
“Aquele que não nascer de novo, sequer pode compreender o Reino de Deus”. Se for uma videira de 
abóbora, vai produzir abóboras. Se for uma videira de melancia, ela produzirá melancias. Se for uma 
videira, ela produzirá uvas. Se nós somos os ramos de Sua Igreja, vamos colher os frutos do Senhor 
Jesus. “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço, também as fará”. A mesma espécie, e não uma 
coisa diferente, “as mesmas obras que Eu faço”. Deus nos ajude. Perdoa-nos por nossa incredulidade 
enquanto oramos. Pai Celestial, a próxima pertence a Ti. Nós somos apenas homens e mulheres que 
Te amam. E, oh, este é um momento crucial. Um homem pode dizer qualquer coisa, mas se Tu não 
está lá para apoiá-la, então a palavra do homem está errada. Mas Tu tens dado uma promessa, e a 
Tua promessa é verdadeira. 

 

62 Jesus Cristo é o Mesmo (14/02/1958) § 26 
Agora, antes que o nosso bendito Salvador deixasse o mundo, Ele disse em São João 15, creio 

eu, “Eu sou a videira, vós sois os ramos”. Agora, a videira não dá fruto; os ramos dão fruto. Mas o 
ramo não pode dar fruto, a menos que esteja na videira. Agora, você conhece a – a videira, então, 
pelo tipo de fruto que ela produz. Se nós nos chamamos de cristãos hoje e não produzimos as obras de 
nosso Senhor Jesus, que Ele disse em São João 14:7, “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço, 
ele também as fará”... E então, se essa igreja não produz o fruto da videira, e o mesmo fruto da 
mesma videira, então nós estaríamos ligados a outra videira. Igual a uma cabaça selvagem, como foi 
nos dias de Elias. 

 

63 A Expectativa (8/05/1958) §12 
Se Deus habita na imortalidade, então Ele não pode morrer. Ele é imortal. E é a Ele que nós 

adoramos esta noite. Foi Ele Quem fez a promessa: “As obras que Eu faço, vós também as fareis”. 
Ele prometeu à Sua Igreja que Ele iria operar em Sua igreja, entre os seus membros, Seu Corpo 
místico, espiritualmente falando, até que Ele viesse novamente, que as mesmas coisas que Ele fez, 
seriam confirmadas em Sua igreja pelos crentes. As últimas palavras que o nosso Senhor disse 
quando Ele deixou a terra: “Ide por todo o mundo e pregai o Evangelho a toda criatura. Aquele que 
crê e for batizado será salvo. Quem não crer será condenado. E estes sinais seguirão aqueles que 
creem”.... Não se poderia adicionar a isso ou tirar disso. Devemos crer no que Deus disse. 

 

64 Bálsamo em Gileade (07/07/1959) § 38 
Em outras palavras, Ele não fazia um milagre até que visse por uma visão o que Deus fez. E 

então Ele disse: “O Pai trabalha, e Eu trabalho até agora”. O Pai mostrava a Ele o que fazer. Agora, 
Ele disse: “As obras que Eu faço vós também fareis, e mais ainda do que estas fareis”. Eu sei que o 
Rei Tiago diz “maior”, mas não poderia haver maior, é “mais”, porque Ele estava em um homem; 
agora Ele está em todo o mundo e em cada membro. “Mais do que estas fareis, porque Eu vou para o 
Meu Pai”. Vamos pensar sobre isso agora, e sei que há um Bálsamo em Gileade. Há um Bálsamo no 
Nome de Jesus Cristo, se Ele falou através de santos lábios reverentes que foram santificados pelo 
Seu Sangue e chamados para o ministério. Por que digo isso? Porque Jesus disse: “Tudo o que 
pedirdes ao Pai em Meu nome, Eu o farei. Se permanecerdes em Mim, e a Minha Palavra estiver em 
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vós, pedireis o que quiserdes, e vos será dado”. Oremos. Há um Bálsamo em Gileade. Gileade é a 
Igreja. 

 

65 Novo Ministério (15/11/1959) § 85 
Quando Ele estava aqui na terra, Ele disse a Pedro: “Sobre a revelação da Palavra de Deus”, 

Ele disse: “sobre esta rocha, Eu edificarei a Minha Igreja, e as portas do inferno não prevalecerão 
contra Ela.” Não é mesmo? Correto. Quando Ele esteve... Antes Dele partir, em Marcos 16, Ele disse: 
“Estes sinais seguirão àqueles que crerem.” Ele disse isto? “Em Meu nome expulsarão demônios, 
falarão novas línguas, pegarão em serpentes, beberão coisas mortíferas.” Ele também disse: “As 
obras que Eu faço, vós também as fareis.” Isto é correto? Estes são os sinais os quais seguem Sua 
Igreja. Isto não é uma denominação. Esta é uma organização estabelecida, ordenada por Deus, cheia 
do Espírito Santo, Igreja nascida do céu que saiu de todas as denominações, um verdadeiro grupo de 
pessoas crentes. 

 

66 Aquele Dia no Calvário (25/09/1960) § 56 
Você não vê que grande coisa é? Essa é a melhor coisa que poderia alguma vez acontecer, que 

foi dar a Vida Eterna pelas pessoas. O que é vida eterna? A vida que Ele viveu. A vida que estava 
Nele; concedida a outros. Pode um homem fazer isto? Um Filho de Deus pode. Jesus disse: “Àqueles 
a quem perdoardes os pecados lhes são perdoados; àqueles a quem os retiverdes lhes são retidos”. 
Agora, aqui está onde a igreja católica e muitas outras cometeram o seu grande erro. Eles saíram 
dizendo, “Eu perdôo teus pecados”. Aquilo não é isto. Como eles perdoavam os pecados na Bíblia? 
Pedro respondeu essa pergunta no dia de Pentecostes. Eles disseram: “O que faremos nós para 
sermos salvos? Como podemos obter isto que todos vocês tem?”. Ele mostrou a receita. Ele lhes disse 
o que fazer. Ele disse, “Arrependei-vos, cada um de vós para Deus, e sejam batizados no Nome de 
Jesus Cristo”. Para que? “Para remissão de vossos pecados”. Aí estão as obras maiores. 

 

67 No Princípio Não Foi Assim (25/11/1959) § 3 
Jesus disse no início: “As obras que Eu faço, vós também fareis”. É dessa maneira que foi no 

início. Que tipo de obras que Ele fez no início? As mesmas obras que Ele está fazendo agora. Que tipo 
de igreja Ele teve no início? Uma igreja que era cheia do Espírito, que curava os doentes, e 
profetizava, e grandes sinais e prodígios. E não tinha vergonha da religião. Eles gritavam e 
dançavam sob o Espírito como bêbados, e tinham línguas como que de fogo postas sobre eles. E eles 
fizeram sinais e prodígios, e proezas os seguiam. É desse tipo que era no início. Esse é o tipo que será 
no meio. Esse é o tipo que será no fim. Você diz: “Minha igreja não ensina isso”. Bem, não foi assim 
desde o princípio. Você diz: “Eu sou um metodista”. Não foi assim desde o princípio. “Eu sou 
batista”. Não foi assim no princípio. “Eu sou um luterano”. Não foi assim no princípio. Eles foram 
santos batizados de Deus com o Espírito Santo. Isso é o que era no princípio: sinais e maravilhas. 
Você diz: “Minha igreja não crê nisso”. Não foi assim no princípio. “Minha igreja não crê em ter 
visões”. Não foi assim no princípio.   

  

68 Aquele Dia no Calvário (25/09/1960) § 53 
 Agora observe, Jesus disse... Observe como Ele fixou isto: “As obras que Eu faço...” (Ele as 
está fazendo agora mesmo). “As obras que estou fazendo agora... curando os enfermos, ressuscitando 
os mortos, abrindo os olhos dos cegos... estas obras também as fareis. As fareis se crerem em Mim. 
Vocês farão estas obras, e então maiores que estas fareis. Pois vou para o Meu Pai. (Observe que Ele 
fala das obras e depois das obras maiores, fazendo uma distinção entre as duas). Um pouco mais e o 
mundo não Me verá. Mas vós Me vereis e estarei convosco, até mesmo em vós até o fim do mundo. 
Não vos deixarei sem Consolador. Orarei ao Pai. E Ele vos enviará outro Consolador, que é o 
Espírito Santo, O qual o mundo não pode receber, mas vós podeis”. Agora, observe, as obras maiores 
são para terem poder na igreja, não somente para curar o enfermo através da oração, expulsar 
demônios através da oração, mas conceder a vida eterna aos crentes. O Espírito Santo estava vindo e 
dando nas mãos da igreja o conceder vida. Isto é o que o Calvário significava. Aquilo tomou homens 
e mulheres de cabeças inclinadas e degradados e os levantaram a uma posição para serem filhos e 
filhas de Deus, para curarem os enfermos e para concederem Vida Eterna. Dando o Espírito Santo 
para crentes obedientes. Homens que uma vez foram incrédulos sendo feitos crentes e divulgando a 
Vida Eterna espiritual. Quão grande é dizer para esta mulher enferma deitada aqui: “Eu posso orar a 
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oração da fé”, e ela será curada. Esta é uma grande coisa. Isto é o que Ele está fazendo então, mas 
disse: “Maiores que estas fareis. Eu vos dou poder, não somente para ressuscitá-lo por algum tempo, 
mas para dar a Vida Eterna... que será eterno para sempre”. Pobre, cego, pessoas miseráveis, como 
você perde isso? 
 

69 Não Temais, Sou Eu (23/01/1961) § 17 
E eu creio que o sinal de que o Anjo do Senhor fez, manifestado em carne lá, era o sinal da 

manifestação de Cristo em sua Igreja nos últimos dias. Agora, Jesus disse: São João 14:12: “As obras 
que Eu faço, vós também fareis”. Ele também disse: “Um pouco mais e o mundo (a ordem mundial) 
não Me verá mais, porém vós Me vereis (A igreja, os crentes, os chamados para fora, o eleito.), Pois 
Eu (“Eu”, não outra pessoa, mas “Eu”, pronome pessoal.), estarei convosco, mesmo em vós até o fim 
do mundo”. Hebreus 13:8 diz: “Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. Então, se Ele é o 
mesmo hoje como Ele foi, então, Ele é o mesmo Salvador, o mesmo Curador, o mesmo Sumo 
Sacerdote, o mesmo Senhor, Ele é exatamente como Ele era então, só que ao invés de estar em um 
corpo corporal, chamado Jesus, Deus está vivo na Sua Igreja, seu corpo, meu corpo, que Ele 
santificou com o Seu próprio Sangue para que Ele pudesse nos limpar com a lavagem da água pela 
Palavra e apresentar a Deus uma igreja sem mancha nem ruga. Aquele... “As obras que Eu faço ele 
fará... Estes sinais seguirão os que creem”, o sobrenatural. 
 

70 Não Temais (11/03/1961) § 93 
São João 5:19: “Em verdade, em verdade, vos digo: o Filho não pode fazer nada por Si 

mesmo, mas o que Ele vê o Pai fazer”. É isso? Agora, isso é Escritura. Não pode ser quebrada. “Eu 
não faço nada até que Eu veja o Pai fazendo. Seja o que for que o Pai trabalha, e Eu trabalho até 
agora. O que o Pai faz, Ele Me mostra, então Eu o faço”. Ele somente atuava no drama que o Pai Lhe 
mostrava a atuar. Assim faz Ele o mesmo hoje. “As obras que Eu faço, vós também fareis”. Se aquele 
era o sinal do Messias então, esse mesmo Espírito que estava no Messias estará em Sua igreja. A 
igreja vai fazer as mesmas coisas que o Messias fez. Porque uma videira somente pode produzir uvas 
cada vez que ela sai. É dessa maneira que é conosco aqui. Tem que ser o mesmo.    
 

71 Despertando Jesus (17/01/1963) § 70 
Você diz: “Como pode ser isso, irmão Branham?”. São João capítulo 14, versículo 12, disse 

que Ele provaria isso. Veja: “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço também fará”. Você diz: 
“Eu gostaria que você pudesse provar e me mostrar que Ele é assim como Ele sempre foi. Se você 
pudesse provar isso para mim...”. Bem, aqui está onde Ele desafiou a prova. “Aquele que crê em 
Mim, as coisas que Eu faço...”. Em outras palavras, você será um Messias amador, pequeno Messias. 
Isto é exatamente correto. Porque se a Sua vida estiver em você, não é você, é Ele. Vê? E vocês estão 
ordenados a prosseguir com o Seu trabalho. “Aquele que crê em Mim, vou provar que Eu sou o 
Messias. E aquele que crê em Mim fará a mesma coisa”. Agora, isso... Ele não pode mentir e ser o 
que você pensa que Ele é, e o que eu sei que Ele é, e você crê que Ele é também. Vê? 

 

72 Não Temais (7/06/1963) § 42 
E Jesus disse: “Quem pode acusar-Me de incredulidade?”. E, “Se Eu não faço as obras de 

Meu Pai, então não creia em Mim. Mas se Eu fizer as obras, e ainda assim você não pode crer em 
Mim, crede nas obras que Eu faço”. Então veja, aqui Ele estava fazendo a mesma coisa que Deus fez. 
Agora quero perguntar a vocês irmãos, se a vida de Jesus Cristo está na igreja, então certamente a 
Igreja faria a mesma coisa que Ele fez, porque a mesma vida está nisso. Se aqui está um pessegueiro, 
e eu tiro toda a vida do pêssego dele, e colocar a vida de maçã nele, que tipo de fruta vai produzir? 
Maçãs. Esse é o tipo de vida que está nela. Pois bem, se a vida que estava em Cristo está em nós, ela 
produzirá os frutos que Ele produziu. Tem que ser. 
 

73 Lembrando o Senhor (22/01/1963) § 76 
Como é maravilhoso pensar que Ele prometeu isso. “Ainda um pouco, e o mundo não Me verá 

mais. O mundo não Me verá; mas ainda assim vós Me vereis”. Oh. “Onde estiverem dois ou três 
reunidos, Eu estarei no meio deles”. Eu me lembro disso. Vocês se recordam disso, irmãos? Sim. Vê?  
“E as obras que Eu faço, eles também farão”. 

Aqui o irmão Branham cita São João 14:12 como Plural – eles. 
    
74 Deus Identificado Pelas Características (11/03/1964) § 22 



Doutrina da Mensagem 

                                                                                                                                                                13 

  João 14:12: “Aquele que crê”, disse Jesus, “em Mim, as obras que Eu faço também fará”. 
Agora, olhe, “Aquele que crê em Mim (um verdadeiro crente), as obras que Eu faço também fará”. 
Note. Em outras palavras, assim: “Aquele que crê em Mim, serão identificados por Minhas 
características, as obras”. 
 

75 Ao Nascer do Sol (18/04/1965) § 30 
Agora, se há outro Evangelho, como Paulo falou a um dos grupos: “Eu estou tão surpreso que 

vocês se converteram a outro evangelho (que não há outro, senão um evangelho faz-de-conta), a uma 
ficção denominacional, voltando-se das boas novas: ‘E porque Eu vivo, vós também vivereis, e Eu 
vivo em vós, e as obras que Eu faço (João 14:12), as obras que Eu faço vão me identificar em vós’.” 
Oh, que mensagem. Não me admira que tivemos um mundo obscuro de teologia. Mas no tempo da 
noite virá Luz novamente. Haverá uma ressurreição no tempo do entardecer. Haverá Luz no tempo da 
noite. 

 

76 Lugar de Adoração Provido Por Deus (25/04/1965) § 75 
Jesus disse em São João 14:12: “Aquele que crê, enquanto ele está em Mim...”. Não me 

admiro que as pessoas digam que os dias dos milagres já passaram, não me admira que eles digam 
essas coisas. “Aquele que crê em Mim (não creem sobre Mim, mas creem em Mim), as obras que Eu 
faço também fará”. Por quê? É a Sua Vida. É a Sua dinâmica em Sua mecânica que está em você que 
aciona isso, faz ir e fazer as obras que Ele prometeu fazer. Ou, minha vida Nele, tem me vivificado 
pelo Seu Espírito, para fazer a Sua Palavra, que é a mecânica, trabalhar por Sua dinâmica. Hebreus 
13:8, “Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. 

 

77 Muda Deus a Sua Opinião? (27/04/1965) § 35 
Mas eu quero dizer isso, no encerramento, que Deus nunca mudou de opinião. Sua vontade 

direta foi para Balaão não ir. E quando Deus faz uma declaração, tem de permanecer sempre 
verdadeira. Agora, a Bíblia diz: “Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. Agora, isso não 
significa “de uma certa maneira”. Isso significa que Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Jesus 
disse, em São João 14:12: “Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço também fará”. É isso? Ele 
prometeu em Marcos 16: “Estes sinais seguirão aqueles que creem”. Eles dizem: “Bem, isso era 
apenas para os apóstolos”. Ele disse: “Ide por todo o mundo e pregai o Evangelho a toda criatura. 
Estes sinais seguirão aqueles em todo o mundo, e a toda criatura. Em Meu nome expulsarão 
demônios. Falarão em novas línguas. Se pegarem em serpentes ou beberem alguma coisa mortífera, 
não lhes causará dano. Se colocarem as mãos sobre os enfermos, eles ficarão curados”.  Agora, essa 
é a Sua qualificação. Veja, nós tentamos qualificar algo. Estamos tentando qualificar a igreja para o 
que nós pensamos que a Palavra de Deus é. Não podemos qualificar para a igreja. Temos que 
qualificar para Deus. 

 

78 Ao Nascer do Sol (18/04/1965) § 48 
Até a igreja ou as pessoas... Todo este assunto de coelhinho da Páscoa, e cerimônias, e igrejas 

grandes e todo esse luxo perecerá e não será mais, até que essa igreja se torne a Dinâmica e 
Mecânica, e o Espírito de Deus impulsionou a Ele para fazer as coisas que fez; se Ele funcionou com 
dezesseis cilindros, então a Noiva fará o mesmo. Amém. Ele disse em João 14:12: “Todo aquele que 
crê em Mim também fará as obras que Eu faço. Lhe darei um impulso de Minha Dinâmica em sua 
mecânica, e o mundo não poderá impedir, e Eu o ressuscitarei no último dia”. Esta é a Mensagem de 
Páscoa: A Dinâmica e a Mecânica juntas. A Mecânica sem a Dinâmica não serve, como tão pouco 
serve a Dinâmica sem a Mecânica. Você pode gritar, saltar para cima e para baixo e tudo que você 
quiser, e negar esta Palavra; e isso não fará nenhum bem. Você está apenas girando os pistões que 
precisam acender a fagulha, porém não há gasolina para a combustão. Isto só funciona quando as 
coisas se juntam. Amém. Sendo assim, um ficará assentado enquanto o outro subirá. Isso é tudo que 
há, ainda que ambas reclamem, aparentemente, ser igrejas e reclamem serem noivas, mas só uma tem 
a Mecânica e a Dinâmica. Isso fará suceder. Mas o que Ele disse é a Verdade. Não importa quão 
perfeita seja a Mecânica; isso não se moverá até que a Dinâmica chegue. E quando a Dinâmica 
chega, aquela Fagulha é feita para contatar com o poder da gasolina; e quando isso explode, produz 
a combustão, e a combustão faz com que tudo se ponha em movimento, tudo se mova, porque Ele é o 
mesmo ontem, hoje e eternamente. Essa é a Ressurreição. Esse é o verdadeiro poder de Deus: A 
Mecânica com a Dinâmica. 
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79 Um Paradoxo (17/01/1965) § 53 
Era um paradoxo vindicado, e tem que ser então a Verdade do Evangelho, um Evangelho que 

havia prometido isso, e aqui aconteceu e justificou o que era. Agora, deixe-me dar-lhe um grande 
paradoxo nobre aqui, só um minuto. Em João 14:12 Jesus disse, prometeu que o crente que 
acreditasse Nele, faria as mesmas obras. É isso? Deus, que faz uma lei ou uma promessa, deve manter 
a promessa de ser Deus. Ele a mantém. Para pensar, o Deus... Ora, é um paradoxo em si; porque 
Deus, que faz uma promessa não pode quebrar essa promessa, para dar essa promessa das coisas que 
Ele fez ao Seu povo para seguir por toda a era até que Ele voltasse novamente. “Ide por todo o 
mundo, pregai o Evangelho a toda criatura (toda a criatura, todo o mundo.); aquele que crer e for 
batizado será salvo, e quem não crer será condenado, e estes sinais seguirão aos que creem”. Ele tem 
que manter essa Palavra. E porque Ele disse isso, isso saiu de Sua boca, isso tem que ser cumprido. 
Toda a Escritura tem que ser cumprida. Então é um paradoxo só ouvir Jesus o Filho de Deus fazer tal 
declaração como essa: “As coisas que Eu faço vós também fareis”. Agora, a Bíblia diz em Hebreus 
13:8 que Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Isso é um paradoxo, porque isso tem que ser feito. 
“Os céus e a terra passarão, mas nem uma palavra do que Eu já disse falhará”, disse. Isso tem que 
ser feito. 

 

80 Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 35 
Recordem, isto foi no tempo do fim. Não é lá sob Wesley, lá para atrás. Agora, no tempo do 

fim isto estava para acontecer. Agora, observe as Escrituras, deixe que elas testifiquem. Jesus disse: 
“Esquadrinhem as Escrituras, porque vos parece (ou creem) que Nelas tendes a Vida Eterna, e Elas 
são as que dão testemunho de Mim.” Em outras palavras “Se esta árvore jamais chegar a produzir 
uma rama... Eu sou a Videira, a Árvore; vós as ramas; aquele que crer em Mim, as obras que Eu faço 
ele também as fará.” São João 14:12. 

 

As citações seguintes são concernentes às obras maiores no ministério de William Branham.    
 

OBRAS MAIORES AINDA FARÁ 
    
81 A Rainha do Sul (20/06/1958) § 50 

E, amigos, eu vos digo, que um maior do que Salomão está aqui esta noite. O Espírito Santo 
está aqui. Quando Jesus esteve aqui, que foi muito além Dele, quando Ele esteve aqui em Sua 
primeira forma, como um corpo de carne, eles O chamaram de diabo. O Espírito que estava 
trabalhando Nele, o Espírito de Deus discernindo os pensamentos, um milhão de vezes mais do que 
havia em Salomão... E eu quero que você observe, observe as coisas que Jesus fez e compare-as com 
uma única reunião. Há mais coisas feitas a esse respeito na reunião de uma noite, do que há em toda 
a vida do Senhor Jesus. Por quê? Porque “Um pouco mais e o mundo não Me verá mais, porém vós 
Me vereis, pois Eu estarei convosco, e em vós até o fim do mundo. E as obras que Eu faço vós também 
fareis, e mais do que essas fareis, porque Eu vou para o Meu Pai”. Eu sei que o Rei Tiago diz 
“maior”. Não poderia haver maior; a tradução correta é “mais”. Porque Deus é universal, agora em 
toda a sua Igreja, o mundo ao redor. Ele estava apenas em um homem então, Seu Filho. E aqui está 
Ele hoje no poder da Sua ressurreição, movendo-Se em um pequeno grupo de pessoas como este, 
realizando, e trabalhando, e fazendo as mesmas coisas que Ele fez quando Ele esteve aqui na terra. E 
se a rainha de Sabá, quando ela – ela ficar no julgamento e condenar essa geração, o que ela vai 
fazer a esta geração? Pense nisso enquanto oramos, vamos inclinar nossas cabeças. 
 

82 Jesus Cristo é o Mesmo (14/02/1958) § 47 
Você tem que sabê-lo pelo Espírito. A carne não pode fazer essas coisas. O que é isso? A 

videira, os ramos, a mesma vida que estava na videira vem através de seus ramos. Ele alimenta o 
ramo através da Sua vinha. É assim que Ele declara que Ele é o mesmo ontem e eternamente, pois Ele 
disse: “Eu sou a videira”. O Espírito Santo agora, Cristo na forma de Espírito em vós, energizando 
você com o Seu Espírito para crer em Deus, e Ele é tudo que Ele faz, Ele Se manifesta assim como fez 
nos tempos bíblicos. “As obras que Eu faço, vós também fareis. Um pouco e o mundo não Me verá 
mais (Quantos sabem que Ele disse isso? Esse é o incrédulo.), Mas vós Me (o crente), pois Eu (“Eu”, 
pronome pessoal), Eu estarei convosco, mesmo em vós, até o fim do mundo”. Jesus Cristo, o mesmo 
ontem, hoje e eternamente. “As obras que Eu faço, vós também fareis”. Agora, a palavra lá no Rei 
Tiago diz: “obras maiores do que estas vós fareis”. Mas se você for de volta ao léxico grego, você vai 
descobrir que isso não significa “maior”, isso significa “mais”. Você não poderia fazer mais. Ele 
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parou a natureza, Ele curou os enfermos, Ele ressuscitou os mortos, Ele – Ele fez coisas. Bem, nada 
mais poderia ser feito. Mas você poderia fazer mais do mesmo, porque Ele estaria em Sua igreja, 
como o ramo – como a videira em seus ramos, ou o mundo inteiro em torno de...?... a mesma coisa. 

 

83 Jesus Cristo é o Mesmo (7/02/1958) § 21 
Agora, se Ele apareceu para nós nestes últimos dias... Agora, lembre-se, quando Ele apareceu 

aos judeus, Ele – Ele disse aos Seus discípulos: “Não vá para nenhum gentio. Ide antes às ovelhas 
perdidas da casa de Israel”. E descobrimos que nunca o próprio Jesus Se manifestou na presença, ou 
para mostrar a Si mesmo aos gentios, ou enviou a Sua Igreja aos gentios. Mas isso viria mais tarde. O 
Evangelho devia ser pregado aos gentios depois. Paulo disse depois de ter sido rejeitado tantas vezes 
pelos judeus: “Eis que nos voltamos para os gentios”. Agora, a fim de descobrir o que Ele era ontem, 
Sua manifestação para vê-Lo, o que Ele é hoje... Então, se Ele é o mesmo hoje como foi ontem, Sua 
manifestação tem que ser a mesma. Agora, isso pode parecer um pouco incomum da tendência 
regular da escola, mas afinal de contas, Jesus disse estas palavras: “As obras que Eu faço também 
fareis”. São João, creio que é 14:7. “As obras que Eu faço também fará; ‘maior’...”. A tradução 
correta é ‘mais’. Você não poderia fazer nenhuma maior. Uma maior em quantidade, mas não em 
qualidade... Ele ressuscitou os mortos, parou a natureza. Ele simplesmente fez tudo. Por isso, seria 
mais do que isso, porque então o Espírito Santo estaria trabalhando através da igreja em todo o 
universo. “Mais das mesmas obras vós fareis, porque Eu vou para o Pai. E Eu voltarei novamente, e 
estarei convosco e em vós”. 

 

84 Vamos Ver a Deus (29/11/1959) § 76 
Agora, este Anjo do Senhor, se Ele não realiza e faz as mesmas obras que Jesus fez, então não 

é o Espírito que estava em Jesus. Mas, se Ele faz as mesmas obras que Jesus faz, porque Ele disse: 
“Aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço, ele também fará”. Você sabe que a Bíblia diz isso, 
atém mesmo em João capítulo 14, “As obras que Eu faço, também farás; mais do que essas fará, 
porque Eu vou para o Meu Pai”. Eu sei que o Rei Tiago diz “maior”. Não poderia haver maior, o 
original diz “mais”. Porque Ele parou a natureza, Ele ressuscitou os mortos; bem, isso é 
simplesmente tudo. Você não poderia fazer nada maior do que Ele fez. Mas a igreja faria mais disso, 
porque enquanto estamos tendo uma reunião aqui, eles estão tendo uma reunião na África, eles estão 
tendo no Brasil, eles estão em todo o mundo (Vê?); porque isso poderia ser mais. Deus Se manifestou 
em uma Pessoa, então, o Seu Filho Jesus; agora Ele está manifestado em Sua igreja universal, mas é 
o mesmo Espírito fazendo as mesmas obras. Um dia... 

 

85 No princípio Não Foi Assim (25/11/1959) § 52 
Ah, somente pense agora, só um momento. Pense, no momento em que as palavras que eu 

tenho pregado Deus tem que falar se são verdade, ou se Ele não diz, então eu tenho Lhe deturpado. E 
se eu tenho Lhe deturpado, a Sua Palavra tem sido deturpada. Não disse Jesus em João 14: “Aquele 
que crê em Mim, as obras que Eu faço também farás”? Eu disse isso a um homem uma vez, ele disse: 
“Ah, claro, nós temos grandes igrejas, denominações, essas são as obras que Ele não fez”. Eu disse: 
“Ele disse: ‘As mesmas obras que Eu faço, vós também as fareis. Maior do que estas fareis’.” Mostre-
me as obras que Ele fez em primeiro lugar, depois mostre-me as maiores. Na tradução original não 
diz “maior”, diz “mais”. Mais do que isso, porque o Espírito Santo iria cobrir toda a terra dessa vez, 
nesse tempo agora. “Mais do que estas fareis, porque Eu vou para o Meu Pai”. 

 

86 Aquele Dia no Calvário (25/09/1960) § 54 
Agora observe, as obras maiores eram para ter poder na igreja, não somente para curar o 

enfermo através da oração, expulsar demônios através da oração, mas conceder a Vida Eterna aos 
crentes. O Espírito Santo está vindo e dando nas mãos da igreja o conceder vida. Isto é o que o 
Calvário significava. Aquilo tomou homens e mulheres de cabeças inclinadas e degradados e os 
levantou a um lugar para serem filhos e filhas de Deus, para curarem os enfermos e para concederem 
Vida Eterna. Dando o Espírito Santo para crentes obedientes, homens que uma vez foram incrédulos 
tornaram-se crentes e divulgaram a Vida Eterna espiritual. 

 

87 Aquele Dia no Calvário (25/09/1960) § 56  
O que é vida eterna? A vida que Ele viveu. A vida que estava Nele; concedida a outros. Pode 

um homem fazer isto? Um Filho de Deus pode. Jesus disse: “Àqueles a quem perdoardes os pecados 
lhes são perdoados; àqueles a quem os retiverdes lhes são retidos”. Agora, aqui está onde a igreja 



A Doutrina de Cristo – Brian Kocourek 

16 

católica e muitas outras cometeram o seu grande erro. Eles saíram dizendo, “Eu perdôo teus 
pecados”. Aquilo não é isto. Como eles perdoavam os pecados na Bíblia? Pedro respondeu essa 
pergunta no dia de Pentecostes. Eles disseram: “O que faremos nós para sermos salvos? Como 
podemos obter isto que todos vocês tem?”. Ele mostrou a receita. Ele lhes disse o que fazer. Ele disse, 
“Arrependei-vos, cada um de vós para Deus, e sejam batizados no Nome de Jesus Cristo”. Para que? 
“Para remissão de vossos pecados”. Aí estão as obras maiores. 

 

88 A Rainha de Sabá (10/01/1960) § 46 
Oh, que coisa. Eu creio que o sincero de coração quer ver algo real. A Palavra está bem, mas 

que Palavra irá funcionar? Se Deus fez uma promessa de cura, ela irá funcionar? Se Ele fez essas 
promessas, será que irão funcionar? Se Ele disse: “As coisas que Eu faço vós também as fareis, e 
mais do que isso porque Eu vou para o Meu Pai”, será que irá funcionar? Eu sei que o Rei Tiago diz 
“maior”, mas nada poderia ser, se você observou o original, ele disse “mais”. Ele parou a natureza, 
ressuscitou os mortos. Você não podia fazer maiores, mas você pode fazer mais do mesmo. Ele estava 
em uma Pessoa, então, Seu Filho, Deus estava em Jesus. E agora Ele está na igreja universal em todo 
o mundo. “Mais do que essas fareis, porque Eu vou para o Meu Pai”.    
 

89 Apocalipse Capítulo Um (4/12/1960) § 56 
“Aquele que crê em mim...” São João 14:7. “Aquele que crê em Mim também fará as obras 

que Eu faço. Fará as mesmas obras, e maiores do que esta.” Porque, Cristo não podia pregar o 
batismo do Espírito Santo, seria maior. Ele não podia trazer isto a eles, porque o Espírito Santo ainda 
não tinha sido dado. Porém quando Jesus veio e sacrificou Sua vida, e o Espírito Santo retornou, 
então eles podiam comunicar Vida Eterna ao povo. Isso é a “maior.” Entretanto os sinais e prodígios, 
Jesus claramente disse, em Marcos 16: “Ide por todo o mundo, pregai o Evangelho a toda criatura.” 
Até onde? Todo o mundo. A quantos? Toda criatura. Enquanto o Evangelho estiver sendo pregado, 
estes sinais seguirão aos que crerem. E quando isso se torna uma revelação, irmão, você está perto do 
Reino então. “Sobre esta pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do inferno não podem 
prevalecer contra ela.” Porque, o homem ou a mulher que já esteve lá atrás naquele deserto sozinho, 
como Moisés esteve, e a revelação de Deus foi manifestada a ele através do Espírito Santo, não há 
nada que possa sacudi-lo. Ele está simplesmente tão firme e sólido quanto possa estar. Satanás 
detesta o Apocalipse. Ele não gosta dele, de modo algum; frustra seu plano. 
 

90 Mostra-nos o Pai e Será o Suficiente (31/07/1960) § 83 
Você diz: “Bem, Jesus disse: ‘As obras que Eu faço, vós também fareis, maior’.” “Bem”, você 

disse: “Ele disse ‘maior’.” Bem, vamos ver primeiro você fazer as obras que Ele fez, e depois fazer as 
maiores. Faça as primeiras obras que Ele fez. É isso, então você vai fazer as maiores. Vê? Vamos ver 
você fazer primeiro as coisas que Ele fez. “As obras que Eu faço ele também fará”. Depois maiores, 
se você for tomar a tradução, ele diz: “Mais do que estas fará”. Porque ele não poderia fazer 
qualquer maior, porque Ele – Ele fez tudo que poderia ser feito. Mas agora, se esta mulher... Agora, 
eu apenas orarei pelo restante das pessoas aí na fila. Mas que as pessoas possam saber que o Espírito 
Santo está aqui. Agora, eu somente verei se Deus nos dará a visão para esta mulher. 
 

91 A Crença de Maria (21/01/1961) § 33 
Estamos procurando um Mensageiro. Esse Mensageiro é o Espírito Santo. A Bíblia diz: “Um 

pouco mais e o mundo não Me verá mais (Jesus), mas vós Me vereis, pois estarei convosco até o fim 
do mundo. As obras que Eu faço vós também fareis. Mais do que estas fareis, porque Eu vou para o 
Meu Pai”. Agora, a palavra aí é “mais”, na tradução correta... Eu estou usando-o aí e “mais”, 
porque ele disse no Rei Tiago “maior”. Quem poderia fazer algo maior? Ele ressuscitou os mortos, 
parou a natureza, fez tudo. Mas Ele estava em uma Pessoa. Tudo de Deus estava engarrafado em um 
homem, Jesus Cristo. Mas neste momento Ele está em todo o universo em Sua igreja, fazendo mais 
disso, as mesmas obras. “As mesmas obras que Eu faço é que eles fazem também. Mais do que Eu 
faço, porque Eu voltarei para a Coluna de Fogo em que Eu estava antes que Me fizesse carne e 
habitasse na terra. Eu mostrei estar vivo pelas mesmas obras e as mesmas manifestações que Eu fiz”. 
Isso é exatamente correto. Jesus disse quando Ele estava aqui na terra: “Eu vim de Deus e Eu volto 
para Deus”. É isso? Tudo bem. Se Ele era Deus... 

 

92 Perseverança (8/06/1962) § 101 
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Agora, vocês pessoas doentes outra vez aí fora, agora, eu não posso descer por aquele – 
discernimento através dessa fila. Sabe isso – isso me levaria direto para fora da plataforma. Uma – 
uma pequena mulher fez com que o Filho de Deus dissesse que Ele Se enfraqueceu, e Ele, o Filho de 
Deus. O que você acha que eu seria, um pecador salvo pela Sua graça? Eu não poderia nem mesmo 
permanecer como um deles se Ele não dissesse: “As obras que Eu faço vós também fareis, e mais do 
que estas fareis”. Eu sei que o Rei Tiago diz “maior”, mas na verdade é “mais”. Vê? “Maior”, Ele 
não poderia fazer “maiores”. Ele ressuscitou os mortos, parou a natureza, fez tudo. Vê? Então é só 
mais disso, porque não haveria mais pessoas. O Espírito estava apenas em um Homem lá. Agora, isso 
é universal em todo o mundo e em todo o Seu povo. Creia. 

 

93 Um Maior do Que Salomão Está Aqui (28/06/1962) § 34 
Agora, nós temos a ressurreição pela história. Mas depois obtemos a ressurreição por sinal, 

de que Jesus Cristo vive hoje em Sua Igreja. Ele não está morto, Ele está vivo. São João 14:12, Jesus 
disse: “Aquele que crê em Mim...”. Não “professa crer”, mas Ele disse: “Aquele que crê em Mim, as 
obras que Eu faço também fará. Mais do que essas fará, porque Eu vou para o Pai”. Agora, eu sei 
que o rei Tiago diz aqui “maior”. Eles não poderiam fazer nada maior. Ele ressuscitou os mortos, Ele 
curou os enfermos, Ele parou a natureza, Ele fez tudo. Mas a tradução correta no original hebraico, 
no entanto, diz “mais do que isso”. Isto é, Cristo estava em um homem ali, e Cristo está em Sua Igreja 
universal agora. “Mais das mesmas obras vós fareis, porque Eu vou para o Meu Pai”. “Um pouco 
mais e o mundo (cosmos, ordem mundial) não Me verá mais. Mas vós Me vereis, porque Eu (E “Eu” é 
um pronome pessoal como eu já disse.) Eu estarei convosco, mesmo em vós (Quanto tempo?) até o fim 
do mundo”. “Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. 

 

94 Jesus Cristo é o Mesmo (27/06/1963) § 100 
Agora, se Jesus é o mesmo ontem, hoje e eternamente, como eu já disse a você, e você sabe que 

eu não sou um teólogo, eu não sou um pregador, como o que eu chamo quanto aos seus pastores aqui 
ungidos para pregar isso. Essa é a sua chamada. Esta é a minha chamada, agora ungido com o 
Espírito Santo para deixar Deus fluir através de Seu povo. Vê? Agora, você crerá nisso? Se Ele Se 
mostrar entre o Seu povo hoje à noite, que Ele prometeu: “Um pouco e o mundo não Me verá mais. 
Os incrédulos não Me verão. (Não, eles estão lá fora em Sodoma.) Mas vós Me vereis, pois estarei 
convosco, mesmo em vós. (Vê?) As obras que Eu faço vós também fareis. Mais do que estas fareis”. 
Eu sei que o Rei Tiago diz “mais”, mas consiga o Diaglota Enfático e veja se ele não diz – não, digo... 
o Rei Tiago diz: “maior”. Você não poderia fazer nada maior. Nada maior poderia ser feito. Ele 
curou enfermos, ressuscitou os mortos, parou a natureza, tudo lá foi feito. “Mas mais vós fareis”. 

 

95 Os Dons de Deus Sempre Encontram Lugar (22/12/1963) § 35 
 Que eu possa deixar cair algo... Não há nenhum estranho entre nós esta noite, suponho eu, 
então – nesta reunião de oração. Mas deixe-me dizer algo. Quando Jesus, quando Ele esteve aqui... 
Agora, isto é para pensar, não para...?... provavelmente... provando melhor. Observe, apenas para 
pensar. Jesus disse em S. João 14:12, “Aquele que crê em Mim fará as obras que Eu faço, e até 
mesmo maiores que estas ele fará, porque Eu vou para o Meu Pai”. Você percebeu isto? Observe, 
agora, aquele era o Filho de Deus prometendo para o crente, que coisas maiores do que Ele fez; 
nestes últimos dias que o crente faria coisas maiores do que Ele fez. São João 14:12. Está certo? Você 
crê que Jesus disse isso? Observe, quando Jesus criou o pão; Ele tomou um pão, e criou o pão que 
havia sido pão. Quando Ele criou o peixe, Ele tomou um peixe que primeiro havia sido criado como 
um peixe, e transformou-o em outro peixe. Está correto? Ele pegou água, a qual potencialmente se 
transformaria em vinho, e a transformou em vinho. Está certo? De outra forma nós O temos visto em 
nosso meio, nestes últimos dias criar coisas sem qualquer coisa existente ali. Está certo? Para criar 
um esquilo onde não havia nenhum esquilo. Isso mesmo. Oh, Ele permanece Deus. Ele é simplesmente 
tanto a Deidade hoje quanto Ele foi e sempre foi, ou sempre será. Ele ainda é Deus e desafiando 
corações a crer nisso: “Coisas maiores do que estas, vós... sem qualquer coisa para deter e parar. 
Fale, e assim será”. 
 

96 Há Um Homem Que Pode Acender a Luz (29/12/1963) § 103 
 Agora veja. Ouçam atentamente. Entre em seu... orarei para Deus abrir seus corações e mentes 
para entenderem, então você entenderá sem dizer muito aqui. Note, Ele disse um dia... Vamos ver 
algumas das grandes obras que Ele fez. Vamos nos deter para um par de coisas. Vamos pensar. Certa 
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vez Ele disse: “Dai-lhes vós de comer”. Eles disseram, “Não temos nada”. Disse: “O que você tem? 
Traga-Me o que você tem”. E eles disseram: “Temos cinco pedaços de pão e dois peixes”. Ele disse: 
“Traga-os a Mim”. E Ele tomou os cinco pedaços de pão original e começou a partir o pão. E do 
original Ele fez o pão e alimentou cinco mil. Não é isto certo? Então Ele disse: “Tem você os peixes? 
Dai-Me os peixes”. Era um peixe para começar, e Ele tirou daquele peixe outro peixe, e outro peixe e 
alimentou a cinco mil. Não é isto certo? Mas nos últimos dias Ele não possuía nada, Ele apenas falou 
e disse: “Diga e aparecerá”. E ali estava sem nada para começar. Ele não teve um esquilo; não havia 
nada lá. Ele somente disse, “Haja!” e lá estava. Oh, Suas Palavras são infalíveis. Tem que ser 
cumpridas. Eu poderia lhes dizer coisas que estremeceriam você. Vê? Está ali quando Ele diz que está 
ali. Deixe-o dizer isto, vê? Exatamente. Vê? 
 

97 Não Temais (7/06/1963) § 107 
Agora, esta senhora aqui, poderia você olhar nessa direção só um momento? Somos estranhos 

um para o outro. Não conhecemos um ao outro, mas Jesus Cristo nos conhece a ambos. Bem, agora, 
se o Senhor Jesus revelar algo como Ele falou à mulher: “Você teve cinco maridos”, e você tem um 
tumor, úlcera, câncer, você tem problemas domésticos, ou seja o que for, você sabia que isso teria que 
vir de Deus, não é mesmo? Veja, Ele apenas disse para aquela mulher uma coisa, e toda a cidade se 
arrependeu. E aqui Ele está fazendo mais agora, pois Ele disse: “As obras que Eu faço vós também as 
fareis; e mais do que estas fareis”. Eu sei que o Rei Tiago diz “maior”, mas o Diaglota Enfático diz 
“mais”. Não é possível fazer qualquer coisa maior. Ele parou a natureza, ressuscitou os mortos. Você 
acabou de fazer mais do mesmo. Vê? Quantidade, ao invés de qualidade.  
   

98 Há Um Homem Que Pode Acender a Luz (29/12/1963) § 104 
Veja, o leste – o oeste aqui tem encontrado o leste. Era o mesmo Moisés pegando a areia e 

dizendo, “Haja pulgas!” e coisas assim sobre a terra. Mas nestes últimos dias Ele não toma nada 
(vê?), somente a Palavra. “Haja” e há. Como disse, esta é a maneira que seria. Eu desejo testificar 
algumas daquelas coisas hoje à noite. (Vê, vê?) do que aconteceu e que você possa ver que Ele 
continua Deus. Suas Palavras não podem... “As obras que Eu faço vós também as fareis, e maiores do 
que estas”. “Eu tomei um peixe para fazer um peixe. Vocês não terão que ter um peixe”. Ele continua 
Deus. Continua o mesmo Filho, o mesmo Filho de Deus hoje. “As obras que Eu faço, vós também as 
fareis e maiores que estas fareis”. Será ampliado. “Maiores do que estas fareis”. E as pessoas se 
recusam a ver isto. Grandes obras.  
 

99 Há Um Homem Que Pode Acender a Luz (29/12/1963) § 101 
 E Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente, Hebreus 13:8 diz que Ele o é. Hoje Ele é o mesmo 
que foi então, porque Ele faz a mesma coisa que fez. A mesma Palavra que Cristo... Escutem, eu 
somente quero deixar vocês irem agora, deixe isto ser uma breve nota. Não sei; estou indeciso se 
desligo aquilo agora ou não (vê?) devido àquela fita. Somente a deixarei lá. Quero lhes perguntar 
algo. Veja isto, vê? Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Veja, Suas obras que fez, manifestarem-
se a Si mesmas. Agora, ouça com cuidado. Quando Ele estava lá de pé em João 14:12, Ele disse: “As 
obras que Eu faço, vós as fareis também. Maiores do que estas fareis, porque Eu vou para o Meu 
Pai”. Agora, Ele o disse. O céu e a terra passarão, porém essa Palavra nunca falhará. Agora, se 
estamos no final da era, onde estão aquelas obras maiores que hão de vir? Vê, vê? Estamos aqui. Não 
temos tido... 
 

100 Shalom (19/01/1964) § 47 
 A Palavra é a Luz quando Ela é vindicada. Até a Palavra, prometida para o dia, ser vindicada, 
então não é Luz. Não pode ser. Se Deus dissesse: “Haja luz”, e não existisse o sol, não teria sinal de 
luz. Mas quando Deus disse: “Haja luz”, e houve luz. Quando Deus prometeu um Messias, o Messias 
veio, então a Sua Palavra foi cumprida e Ele foi a Luz da hora. Quando Ele prometeu Noé, e Ele 
prometeu os outros, e assim por diante, eles foram a luz da hora. E tem uma Luz da hora hoje, que é 
Jesus Cristo no poder da Sua ressurreição, a Sua Palavra que foi prometida para este dia. “Também 
fareis as obras que Eu faço; maiores do que estas fareis, porque Eu vou para o Pai”. Obras maiores, 
coisas maiores do que Ele fez? Vocês creem nisso? Eu creio nisso. Parece humilde. Parece que passa 
acima da compreensão das pessoas. Veja quando Ele estava aqui na terra, como se poderia fazer 
obras “maiores”? Tenho traduzido isso, muitas vezes: “mais”, mas a mesma coisa. “Maiores”, Ele 
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disse em São João 14:12, “obras maiores do que estas fareis”. 
 

101 Um Homem Correndo da Presença de Deus (17/02/1965) § 73 
 Agora, cremos que a hora chegou que São João 14:12 deve se cumprir. Nós, nós cremos que 
Malaquias 4 deve se cumprir. Cremos que Lucas 17:30 deve se cumprir. Cremos que todas estas 
profecias que Ele disse, aconteceriam neste dia. Cremos que elas devem se cumprir, e cremos que 
estamos vendo-as se cumprirem agora mesmo. É exatamente isso mesmo. 
 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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